

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL

"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"



ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA N° 04-2020 CONSEJO REGIONAL DE TUMBES (14 de febrero del 2020)

En la sala del Consejo Regional de la Sede del Gobierno Regional de Tumbes, siendo las 10:25 am, del día viernes 14 de febrero del año dos mil veinte, se reunieron los Consejeros Regionales del Gobierno Regional, para llevar a cabo la presente Sesión Extraordinaria N° 04-2020, para lo cual el Consejero Delegado solicitó al Secretario del Consejo Regional tome la asistencia correspondiente.

Abg. CHRISTIAN OMAR SOSA CASARIEGO - Secretario del Consejo Regional.

Después de saludar manifestó:

Verificó la asistencia de los señores Consejeros Regionales.

En esta Sesión se encuentran presentes los Consejeros Regionales: George Gover Díaz Cruz, Ruddy Fiestas Girón, Fredy Adalberto Boulanger Cornejo, José Albino Ortiz Zarate, Johnson Alexis Santamaría Pupuche, Daniel Edgar Sanjinéz Alarcón, Antonio Manuel Espinoza Soriano.

Consejero Delegado le informo que a esta Sesión Extraordinaria se encuentran presente los siete Consejeros Regionales, existiendo el quórum reglamentario, proceda usted a dar inicio a la misma.

Tc. GEORGE GOVVER DIAZ CRUZ – Consejero Delegado.

Con el quórum reglamentario valido se da inicio a la Sesión Extraordinaria N° 04-2020, programada para el día de hoy viernes 14 de febrero del 2020 y siendo las 10:25 am damos inicio a la presente Sesión.

AGENDA:

- Informe verbal del Ing. Wilmer Córdova López - ex Gerente Regional de Infraestructura, Ing. Darwin Cristian Castro Jiménez - Subgerente de Obras y Abg. Yury brando Rengifo Yon - ex Jefe de la Oficina de Asesoría Legal de la Gerencia Regional de Infraestructura, sobre presunto irregular cobro de dinero a presunto contratista constructor de obra, de acuerdo a lo difundido en video a través de los diferentes medios de comunicación.
- Informe verbal del Gobernador Regional de Tumbes, sobre declaración en conferencia de prensa brindada a medios de comunicación televisiva y escrita, el día 12 de febrero del 2020, donde declaro tener conocimiento que el Consejero Regional Daniel Edgar Sanjinéz Alarcón y el

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES
PNP (D) Pedy Andino Bonifacio Cornejo
CONSEJERO REGIONAL
GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Vicepresidente Regional José Alemán Infante, han indicado que ellos sabían desde hace dos meses de la existencia del video donde se visualiza al Ing. Wilmer Córdova López - ex Gerente Regional de Infraestructura, recibiendo dinero de manera irregular de parte de contratista.

TRATAMIENTO DE LA AGENDA

José Albino Ortiz Zárate
CONSEJERO REGIONAL
GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

- Informe verbal del Ing. Wilmer Córdova López - ex Gerente Regional de Infraestructura, Ing. Darwin Cristian Castro Jiménez - Subgerente de Obras y Abg. Yury brando Rengifo Yon - ex Jefe de la Oficina de Asesoría Legal de la Gerencia Regional de Infraestructura, sobre presunto irregular cobro de dinero a presunto contratista constructor de obra, de acuerdo a lo difundido en video a través de los diferentes medios de comunicación.**

Johnson Alexis Santamaria Pupucho
CONSEJERO REGIONAL
GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Daniel Edgar Sanjinéz Alarcón
CONSEJERO REGIONAL
GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Abg. CHRISTIAN OMAR SOSA CASARIEGO - Secretario del Consejo Regional.

Después de saludar manifestó:

Antonio Manuel Espinoza Soriano
CONSEJERO REGIONAL
GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Se me entrega a la mano la Carta N° 01-2020/WCL-C13183, de fecha 13 de febrero del 2020, suscrito por el Ingeniero Wilmer Córdova López, dicho documento ha ingresado a la Secretaría del Consejo Regional el día de hoy 14 de febrero del 2020, a horas 9:37 de la mañana, dirigido al Consejero Daniel Edgar Sanjinéz Alarcón como Presidente de la Comisión Ordinaria de Infraestructura, donde comunica imposibilidad de asistir a Sesión Extraordinaria y le dice lo siguiente:

Ruddy Fiestas Girón
CONSEJERO REGIONAL

Por medio de la presente le expreso mi especial consideración, respeto y estima, a la vez, muy respetuosamente, acuso recibo del oficio en referencia, mediante el cual me invitan junto a otros profesionales a una Sesión Extraordinaria, a fin de que informe verbalmente sobre "presunto cobro irregular de dinero a presunto contratista constructor de obra", relacionados a un video difundido por cierta prensa tumbesina.

Al respecto, informo a usted la imposibilidad de asistir a dicha Sesión Extraordinaria, en razón de lo siguiente:

- Que, desde el año próximo pasado se ha iniciado sobre dicho video difundido una investigación preliminar en la Fiscalía Provincial Corporativa Especializada en Delitos de Corrupción de Funcionarios, a cargo de la Doctora Sandra Paola López Padilla (caso N° 200-2019) y he sido notificado para declarar a fines del presente mes de marzo, por lo que estando pendiente dicha declaración, no podría brindar explicaciones o

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES
PNP. (R) Freddy Adalberto Sotomayor Consejo
CONSEJERO REGIONAL
claraciones ante autoridad o Institución Pública distinta al Ministerio Público.

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES
PNP. (R) Freddy Adalberto Sotomayor Consejo
CONSEJERO REGIONAL
GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES
José Alberto Ortiz Zárate
CONSEJERO REGIONAL
GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES
2. Que no obstante a lo antes indicado, también hago de su conocimiento que, al haberse terminado mi relación laboral con el Gobierno Regional de Tumbes, estoy evaluando opciones de trabajo en sedes distintas a esta Región, lo que requiere que deba viajar lo más pronto posible, a la vez que también debo atender asuntos personales que requieren de mi obligatoria presencia.

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES
Johnson Alexis Santamaria Pupo
CONSEJERO REGIONAL
GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES
Sin embargo, resulta pertinente hacerle de vuestro conocimiento que, sin perjuicio de lo antes mencionado resulta de urgente atención algunos aspectos que estaré complementando en los días siguientes a saber.

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES
Daniel Edgar Sanjinéz Alarcón
CONSEJERO REGIONAL
GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES
a. Presentación de documentación inexacta por parte de algunas empresas constructoras que se consorciaron para ganar Buenas Pro en los procesos de selección tales como:

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES
Antonio Manuel Espinoza Soriano
CONSEJERO REGIONAL
GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES
Ruddy Fiestas Cirón
CONSEJERO REGIONAL
• Proceso de Selección AS-SM-23-2018-GRT-CS-1, Objeto Obra: "Construcción de Techos Blandos Desmontables y Pisos de Caucho, Renovación de Campo Deportivo en la Institución Educativa El Triunfo – Tumbes", Buena Pro otorgada al CONSORCIO SAMARA AYSET EIRL, cuyo representante común es el señor Ronald David Popuche García, con DNI N° 45047528, por monto contratado de S/. 1 346 121.90 soles.

• Proceso de Selección AS-SM-3-2018-GRT-CS-1, Objeto Obra: "Renovación del Campo Deportivo en la Institución Educativa El Triunfo, en la Localidad de Tumbes, Provincia de Tumbes, Departamento de Tumbes", Buena Pro otorgada a la Empresa SAMARA AYSET EIRL, cuyo representante común es el señor Ronald David Popuche García, con DNI N° 45047528, por monto contratado de S/. 1 601 032.35 soles.

• Proceso de Selección AS-SM-21-2017-GRT-CS-1, Objeto Servicio: "Mejoramiento del Complejo Deportivo y Pista Atlética de la Institución Educativa El Triunfo – Tumbes", Buena Pro otorgada al CONSORCIO EL TRIUNFO (integrado por las empresas SAMARA AYSET EIRL y CONSTRUCTORA BIENES Y SERVICIOS GENERALES CONSEN PERÚ EIRL), monto contratado de S/. 399 688.30 soles, al señor Ronald David Popuche García, con DNI N° 45047528 como representante común.

• Proceso de Selección CP-SM-3-2017-GRT-CS-1, Objeto Servicio: "Mantenimiento de la Piscina Olímpica con el Ornato Exterior de la Avenida Mariscal Castilla en la Provincia y Departamento de Tumbes", Buena Pro otorgada al CONSORCIO MARJ (integrado por las empresas

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL

"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"



GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES SAMARA AYSET EIRL y CONSTRUCTORA Y SERVICIOS EN GENERAL R&b SRL), monto contratado de S/.510 231.78 soles.

PNP. (R) Freddy Adalberto Borkhoffer Cornejo
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Se precisa que los Procesos de Selección y Buena Pro se dieron en la Gestión del Gobernador Regional Ricardo Isidro Flores Dioses.

José Alfredo Ortiz Zárate
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Johnson Alexis Santamaria Pupuche
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Daniel Edgar Sanjines Alarcón
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Antonio Manuel Espinoza Soriano
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Ruddy Fiestas Girón
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

b. Los sub contratos celebrados por las empresas SANTA FE CONTRATISTAS GENERALES EIRL, CONSTRUCTORA LEONARDO EIRL, CONSORCIO LIN YIN: LIN YIN CONSTRUCCIONES Y PROYECTOS EIRL, CONSTRUCCIONES JHANPOOL SCRL, presente en los consorcios de los procesos anteriores y que han contravenido el Artículo 124 del Reglamento de la Ley N° 30225, aprobado por el Decreto Supremo N° 350-2015-EF (vigente desde el 09 de enero del 2016), que estable que se puede subcontratar por un máximo de 40% del monto del contrato original, para estos efectos la Entidad debe aprobar la subcontratación por escrito y de manera previa, dentro de los cinco días hábiles de formulado el pedido del contratista. Sin embargo, las citadas empresas incluyendo la empresa SAMARA AYSET EIRL, han celebrado sub contratos entre el 80 al 100% del valor del contrato original, con el fin de beneficiarse con la Buena Pro.

Todo eso requiere atención urgente por ustedes como Consejeros fiscalizadores y en cumplimiento de su obligación funcional. Cuando haya declarado en la Fiscalía, gustoso acudiré a vuestra invitación.

También se ha hecho llegar el Informe N° 133-2020, que lo suscribe el Ing. Darwin Christian Castro Jiménez en su calidad de Subgerente de Obras, dirigido al Gerente Regional de Infraestructura – Arq. Diana Antuanet Garay Izquierdo, este documento lo alcanza el día de hoy 14 de febrero, ingresa a las 9:57 de la mañana por mesa de parte de Secretaría del Consejo Regional y dice lo siguiente:

Tengo a bien dirigirme a usted para saludarla cordialmente y a la vez manifestarle en relación al documento de la referencia, mediante el cual el Secretario del Consejo Regional me comunica la invitación a la Sesión Extraordinaria del Consejo Regional, la misma que se estará llevando a cabo el día viernes 14 de febrero 2020 a las 10 de la mañana en la Sala del Consejo Regional Tumbes, en lo cual se estará tratando entre otros puntos lo relacionado al presunto cobro irregular de dinero a presunto contratista constructor de obra, de acuerdo a lo difundido en vídeo a través de los diferentes medios de comunicación.

Al respecto, debo precisar que desde el año 2019 se ha iniciado sobre dicho video una investigación preliminar en la Fiscalía Provincial Corporativa

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

Especializada en Delitos de Corrupción de Funcionarios, a cargo de la Doctora Sandra Paola López Padilla, caso N° 200-2019, por lo que me encuentro impedido de brindar algún tipo de declaración relacionado al proceso de investigación antes señalado, pues será en dicho marco de investigación fiscal, donde mi persona dará los detalles con la finalidad de coadyuvar al total esclarecimiento de los hechos que se vienen investigando.

Razón por la cual, el suscrito solicita a su despacho haga de conocimiento al Consejo Regional que no podrá asistir a dicha situación por las razones antes expuestas.

Tc. GEORGE GOVVER DIAZ CRUZ – Consejero Delegado.

Nos hubiera gustado tener al Gerente de Infraestructura para que nos aclare varios puntos de la conferencia de prensa que tuvo en la Oficina de Infraestructura.

2. Informe verbal del Gobernador Regional de Tumbes, sobre declaración en conferencia de prensa brindada a medios de comunicación televisiva y escrita, el día 12 de febrero del 2020, donde declaro tener conocimiento que el Consejero Regional Daniel Edgar Sanjinéz Alarcón y el Vicepresidente Regional José Alemán Infante, han indicado que ellos sabían desde hace dos meses de la existencia del video donde se visualiza al Ing. Wilmer Córdova López - ex Gerente Regional de Infraestructura, recibiendo dinero de manera irregular de parte de contratista.

Tc. DANIEL EDGAR SANJINÉZ ALARCÓN – Consejero Regional.

Después de saludar manifestó:

Nos hubiera gustado a todos en especial a mí, para escuchar al Ingeniero de qué manera él en la conferencia de prensa se dirige hacia mi persona y al Vicegobernador, en cuanto a que nosotros sabíamos de este vídeo hace dos meses, en ningún momento yo he confirmado o he salido públicamente a decir que yo tengo el vídeo, por eso es que yo quería que él este acá para que me explique si es que realmente tiene las pruebas que yo lo tengo o que ando atrás de esos videos, que es algo absurdo lo que comenta él, esa era la preocupación mía de preguntarle porque de lo contrario mi persona estará tomando otras opciones legales, porque no puede afirmar que mi persona ha tenido hace dos meses el video. Quiero manifestarle a todos los Consejeros que en el Consejo Regional recibimos muchas denuncias tanto verbales y escritas y una de ellas fueron unos comentarios en cuanto al tema de este vídeo sin audio, pero nosotros como Consejeros tenemos que hacer un análisis de la información que nos dan, no podemos emitir una denuncia mientras que no tengamos la documentación respectiva o en este caso el

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

video, nunca lo tuvimos, pero ya salió en los medios, yo he sabido por los medios de comunicación, la prensa, mediante el Facebook, pero hoy en día creo que ha salido el otro video del Gerente de Infraestructura manifestando de qué se trata ese video, entonces yo como Consejero que preside la Comisión de Infraestructura tomaremos toda la información, la analizaremos y la enviaremos a los medios que nosotros creamos conveniente que puede ser Fiscalía.

A mi persona como que le incomoda que el Ingeniero trate de culpar a personas que no tenemos nada que ver, ahorita el Secretario ha leído un documento donde el Subgerente manifiesta que este video la Fiscalía ya lo tiene desde el año pasado, pero acá en el Consejo Regional nunca llegó una denuncia ni un video, pero ya están siendo investigados según lo que manifiesta en el documento que nos hace llegar hoy en día, yo creo que es materia investigación y me hubiese gustado que esté el Gobernador acá para que nos explique todas estas cosas que están pasando que nos incomodan, él no debe tratar de culpar a terceras persona, él es el Gobernador, es quien pone a los funcionarios y es el que tiene que estar vigilante ante las acciones de sus funcionarios, ante las irregularidades que están pasando acá, nosotros no somos culpables de nada, nosotros tratamos de investigar, yo creo que sí yo hubiese tenido ese video, no solamente se lo hubiera enviado al Gobernador sino también al mismo tiempo lo hubiese enviado a la Fiscalía para que evalué, porque este es un tema de corrupción y son varias personas que están vinculadas acá, ya lo manifestó el Ingeniero Wilmer Córdova de qué se trata, hoy en día asumiremos la responsabilidad de recolectar la información y enviarlas a la Fiscalía para que siga su trámite correspondiente.

Tc. GEORGE GOVVER DIAZ CRUZ – Consejero Delegado.

Alguien más que quiera opinar sobre el tema, yo creo que todos los Consejeros que están aquí tenemos conocimiento de estas presuntas irregularidades que han pasado en el Gobierno Regional, en la cual a nosotros como tumbesinos nos dejan mal parado.

CP. JOHNSON ALEXIS SANTAMARIA PUPUCHE – Consejero Regional
Después de saludar manifestó:

Yo tengo una pregunta y una incomodidad Consejero Delegado y se la voy a transmitir. Mi pregunta es con respecto a las declaraciones que ha dado en estos momentos el Consejero Daniel, él menciona en parte de su discurso que me hubiera gustado que el Gobernador este aquí para que me aclare lo que ha difundido en medios o algo por el estilo, nosé si este Consejo se ha reunido en una Sesión Extraordinaria para que el Gobernador venga y le aclare al Consejero Daniel sobre unas declaraciones, el Consejero Daniel ya lo ha mencionado, todo eso está en investigación, ya está en Ministerio

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

Público, Procuraduría acaba de hacer una denuncia penal, tenemos la Mesa Técnica Anticorrupción Regional que también ha hecho sus actuaciones.

MI incomodidad Consejero Delegado y se la quiero transmitir, es que por costumbre llámese así, siempre este Consejo ha sido convocado a sesiones extraordinarias y ordinarias por medio de un aplicativo whatsapp que tenemos o un grupo donde estamos todos los Consejeros y previamente se preguntaba si alguien tenía algún punto de agenda para ponerlo, es cierto, no está en el Reglamento por eso le digo que es por costumbre, porque así como se nos notifican las invitaciones por whatsapp, quiero que se aclare aquí si es que se va a respetar el Reglamento de hoy en adelante como no se ha hecho el año pasado, porque si bien es cierto ya hay un punto de agenda que me hubiese tocado tomar y que es muy importante y relevante para nuestra Región, no obviando el tema de corrupción que hemos tenido, DIRESA ha sacado un informe sobre esas tres personas que han fallecido, este papá con sus dos hijos con esta ameba come cerebros cómo se le llama y que eso es una responsabilidad de DIRESA, yo solicite a la Dirección Regional de Salud que nos envié un informe sobre la situación de las playas y las aguas de diversión que tenemos llámese piscinas, por información de los medios que se ha difundido se nos ha hecho conocimiento

Tc. GEORGE GOVVER DIAZ CRUZ – Consejero Delegado.

Disculpe Consejero Alexis que le corte, estamos hablando de un punto específico.

CP. JOHNSON ALEXIS SANTAMARIA PUPUCHE – Consejero Regional
Consejero Delegado, las dos personas que participan de estos puntos de agenda no están, usted ha pedido una opinión.

Tc. GEORGE GOVVER DIAZ CRUZ – Consejero Delegado.

Ya la está dando, concentrémonos en lo que es el tema de agenda.

CP. JOHNSON ALEXIS SANTAMARIA PUPUCHE – Consejero Regional
Para terminar, yo sólo quiero saber si es que se va a respetar el Reglamento o no se va a respetar el Reglamento.

Tc. ANTONIO MANUEL ESPINOZA SORIANO – Consejero Regional

Después de saludar manifestó:

Para aclararle un tema al Consejero Santamaría con el debido respeto, nosotros como Consejeros Regionales tenemos que hacer prevalecer y utilizar nuestro Reglamento Interno para cualquier tipo de accionar, no puede consultar al Consejo Regional si vamos a hacer caso al Reglamento o no, nuestro Reglamento es claro y creo que nosotros tenemos conocimiento y cada uno tenemos que hacer uso de nuestro Reglamento para poder hacer

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

cualquier tipo de intervención, investigación o accionar dentro de nuestras facultades como Consejeros Regionales.

En otro punto en el cual usted muestra su incomodidad y la respeto por su postura, de que no se le ha comunicado para poder tener, nosotros como Consejeros Regionales tenemos la obligación bajo nuestro Reglamento Interno del Consejo Regional, solicitar al Consejero Delegado cuando vamos a tener una Sesión Extraordinaria y dentro de nuestras obligaciones como fiscalizadores y de representación, tenemos que asistir al Consejo Regional para poder tener esas coordinaciones con el mismo Consejero Delegado, el Secretario del Consejo está obligado a notificar con la autorización del Consejero Delegado, es uno de los pasos fundamentales para poder iniciar y tener un tratamiento para poder solicitar una Sesión Extraordinaria y con lo que corresponde a lo que usted manifiesta, si nos hubiese gustado a todos los Consejeros que hacemos el llamado como máxima instancia del Gobierno Regional, que hubiesen venido todos los invitados: Gerente, Subgerente, Asesor Legal y el mismo Gobernador Regional que se le ha hecho la invitación para que pueda esclarecer, aquí lo que no buscamos es distorsionar la situación, creo que más allá de todo Consejero Alexis Santamaría con el respeto que usted se merece, centrémonos a lo que el Consejo Regional tiene que hacer como función, nosotros accionamos a cualquier acto irregular en cualquier instancia del Gobierno Regional desde sus diferentes unidades ejecutoras, aquí se accionó, se publicó y se filtró un video donde hubo un presunto acto de corrupción y aquí nos manifiesta el Subgerente que no puede venir a dar declaraciones al Consejo Regional como su máxima instancia, porque ya desde el 2019, no es preciso con el mes, se estaban dando dichas investigaciones por el video y si el funcionario ya estaba siendo citado e investigado desde el 2019, el Gobernador no tuvo conocimiento a través de su cargo como máxima autoridad del Ejecutivo, que sus funcionarios estaban siendo investigados por la Fiscalía y tomando en caso porque aquí hay un documento firmado por el mismo Subgerente de Obras, que dice que del 2019 se están viendo esos casos en la Fiscalía.

Prof. JOSÉ ALBINO ORTIZ ZARATE – Consejero Regional.

Después de saludar manifestó:

Es preocupante ver este presunto acto de corrupción y que nos hubiese gustado contar con la presencia del Gobernador a fin de poder aclarar todo este tema y no de una u otra manera tratar de malinterpretar quizás las declaraciones tanto del Consejero como del Vicegobernador, definitivamente esto nos da mucho que pensar pero esperemos, ya hemos escuchado con el informe que ha enviado el Ingeniero Córdova, se ha iniciado un proceso desde el año pasado, esperemos que las investigaciones que se den puedan llegar a la conclusión y quién tenga la culpa lamentablemente tenga que hacerse responsable de sus actos.

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

Tc. GEORGE GOVVER DIAZ CRUZ – Consejero Delegado.

Lo que sí es un poco preocupante Consejero Alexis, es que estemos más interesados por quién hizo o no hizo el punto de agenda, a que nosotros podamos aclarar estos presuntos actos de corrupción.

CP. JOHNSON ALEXIS SANTAMARIA PUPUCHE – Consejero Regional

No quiero que se tergiverse lo que he dicho, no me parece más importante quien hizo o no hizo el punto de agenda, sólo que si se convocó a una Sesión y hay dos puntos, es necesario tocar un punto más que es de mucha importancia, estamos hablando de vidas humanas que han fallecido, hay unos resultados que tienen que tomarse y donde están los responsables y quiero que quede claro Consejero Delegado y no me interrumpa, que no es más importante quien puso la agenda, sino que se ponga cada punto de agenda que tiene cada Consejero, no es importante si tratamos caso de corrupción, muerte de un niño, muerte de un padre, todo es relevante y tiene que tocarse en este Consejo.

Tc. GEORGE GOVVER DIAZ CRUZ – Consejero Delegado.

Tiene razón, pero el tema prioridad el día de hoy son los actos de corrupción que han estado pasando.

CP. JOHNSON ALEXIS SANTAMARIA PUPUCHE – Consejero Regional
Consejero Delgado, usted me dice que la muerte de ese padre con esos dos niños no es prioridad.

Tc. GEORGE GOVVER DIAZ CRUZ – Consejero Delegado.

Claro que sí, pero estamos viendo unos temas Consejero Alexis, por favor me deja hablar, yo lo dejo hablar también a usted por favor, para mi es prioridad, pero estamos en un tema, usted quiere que llevemos el tema ahorita y nos olvidemos de los actos de corrupción que están pasando aquí en el Gobierno Regional, cuando el año pasado se hacia la agenda para el tema de la Mancomunidad avisaban a los demás Consejeros, hoy se está tocando este punto y respetemos los puntos y se le va a tomar el pedido, si gusta de repente el día lunes volvemos hacer una Sesión Extraordinaria y nos reunimos para tocar este punto que también nos interesa, pero aquí nosotros debemos tomar este punto de actos de corrupción que no debe pasar en el Gobierno Regional y para eso nos hemos reunido nosotros como Consejo Regional, recuerde que somos representantes del pueblo y a ellos nos debemos Consejero Alexis Santamaría.

CP. JOHNSON ALEXIS SANTAMARIA PUPUCHE – Consejero Regional
Le repito, no estoy en contra que se investigue un acto de corrupción o algo por el estilo, es más, en mis declaraciones que mencione justo cuando salió a la luz todo este video, hemos sido tajantes, no se debe de permitir ningún

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

PNP. (R) Freddy Adalberto Boscánberger Cornejo
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Jose Albino Ortiz Zarate
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

acto de corrupción, ni siquiera minimizarlo con colaboraciones, eso estamos rechazando tajantemente, pero lo que quiero que quede claro es que si hay dos puntos de agenda, han habido sesiones que hemos tenido cinco, seis, siete puntos de agenda, si ya hay dos puntos de agenda, que costo preguntarle a un Consejero si había un punto de agenda más, quiero que quede claro que la muerte de esas personas también es muy importante y que pasa mañana si de repente en esa piscina que hasta ahora está en investigación si es que ha pasado o no ha pasado ahí esta bacteria o esta enfermedad, hay más personas infectadas, dónde está nuestra Dirección Regional de Salud para tomar asuntos sobre este tema.

Johnson Alexis Santamaria Puyuch
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Daniel Edgar Sanjines Alarcón
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

TC. GEORGE GOVVER DIAZ CRUZ – Consejero Delegado.
Espero que la próxima Sesión podamos tener acá a los responsables y que se sancionen a las personas y cuando estén aquí hacerles las preguntas respectivas, si hemos dado pase al Consejero Daniel, es porque en su oportunidad dentro de la conferencia que ha dado el Gobernador, también se toca a él, yo creo que si se hubiera tocado a cualquiera de nosotros, tenía derecho a réplica para poder dar sus descargos.

Antonio Manuel Espinoza Soriano
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Ruddy Fiestas Girón
CONSEJERO REGIONAL

Prof. JOSÉ ALBINO ORTIZ ZARATE – Consejero Regional.
Solo para acotar algo, que vaya como una recomendación señor Consejero Delegado, yo creo que antes de convocar a una Sesión y comparto en algo lo que está manifestando el compañero, se debe poner de conocimiento, definitivamente es preocupante y yo reitero y felicito el actuar de usted, si antes se han cometido errores quizás, hay que tratar de corregir esos errores, regirnos a lo que dice el Reglamento y por lo tanto, consensuar los temas de agenda para poder venir un poco con información y temas relevantes ante el actuar del Consejo Regional.

Est. D° RUDDY FIESTAS GIRÓN – Consejero Regional
Después de saludar manifestó:
Los temas que se están dando hoy en Tumbes realmente son indignantes, es lastimoso ver que nuestro Gobernador no se encuentre aquí presente, el señor ex Gerente de Infraestructura no ha podido venir, ya dio sus descargos de que lo ha citado Fiscalía si no me equivoco, simplemente como consejo para el Consejero Daniel, si el Gobernador salió a los medios de prensa que todos hemos visto los videos, a decir que tanto su persona como Consejero Delegado y el Vicegobernador tenían los videos, de que esos videos ustedes debieron avisarle a él, está cayendo en difamación nuestro señor Gobernador desde mi punto de vista como estudiante de derecho, realmente es indignante ver sus palabras hacia ustedes cuando es él quien había puesto a este Gerente y mi persona con la firma también del Consejero Albino, el Consejero Antonio, se le informó en su momento de que esta persona no estaba cumpliendo con el perfil y lo he repetido infinidad de veces

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

ante los diferentes medios de prensa, el día 09 de agosto del año 2019 se le mandó un documento al Señor Gobernador de Tumbes, tanto a Contraloría también se le informó, de que esta persona no estaba cumpliendo con el perfil, yo sé que me estoy desviando del tema, solamente un minuto y termino, te estoy hablando del perfil porque esta persona y todo lo que sucedió no hubiera sucedido en nuestra Región de Tumbes y no seríamos la burla del Perú, porque un Gerente de Infraestructura dentro del Gobierno Regional se le ve con un contratista recibiendo dinero.

Nosotros como Consejeros cuando viajamos a otro departamento y se habla de nuestra ciudad de Tumbes, señores Consejeros realmente es humillante ver cómo nuestra ciudad de Tumbes teniendo tantas riquezas para poder explotar, tantas cosas que nuestra Región puede permitirle, ahora cómo nos ven a nosotros, porque nuestro señor Gerente de Infraestructura estuvo recibiendo un dinero que supuestamente eran para unos regalos sino me equivoco de la Mancomunidad, que el mismo fue el que lo dijo, el año pasado se estaba luchando por el tema de la Mancomunidad, ahora estas personas cuando se lleguen a enterar de que estos regalos fueron comprados con dinero de contratistas y no salió del propio Gobierno Regional, cómo crees tú que esa persona se va a sentir al saber que tengo un objeto, un regalo, supuestamente un hermoso recuerdo de Tumbes, que fue comprado con dinero de otras cosas, disculpe señor Consejero Delegado si me he extendido, una disculpa también a los medios de prensa si me he extendido en otro momento, pues realmente me siento indignado con nuestro Gobernador.

SOB. PNP. (r) FREDY ADALBERTO BOULANGGER CORNEJO – Consejero Regional.

Después de saludar manifestó:

Yo me auno a todos los cargos que se le puedan imputar a los malos funcionarios que están inmersos en estos delitos de corrupción, ese tema es de amplio respaldo de mi persona a quienes tengamos que investigar por actos de corrupción o cualquier otro delito que se cometa en perjuicio de la Institución y de la población de Tumbes. Si bien es cierto que no han venido las personas a quienes nosotros hemos invitado para escucharlos, es también cierto que tenemos que tocar otros temas que guardan relación con este problema y dentro de esto, yo tengo que decirles a ustedes que me siento defraudado de quienes nos están gobernando, tanto del Gobernador como del señor Vicegobernador que se encuentra aquí presente, porque lejos de los problemas que están latentes en estos momentos y que continuamente se vienen dando, hay un entredicho entre las dos autoridades que nos están gobernando, son el Poder Ejecutivo en lucha, nosé que están luchando, pero el pueblo de Tumbes a quien le debemos respeto, nos eligió para que gobernemos en conjunto, para sacar adelante los problemas

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

alguien que tiene Tumbes, yo quiero pedir al Pleno del Consejo que debemos emitir un documento apoyando la posición del Consejero Daniel, toda vez que no ha venido, que aclare por escrito lo vertido en los medios de prensa, pero nosotros señor Consejero Delgado, señor Secretario, debemos sacar un documento como Consejo dirigido al señor Gobernador para que aclare el tema y si tiene las pruebas correspondientes que las adjunte en el documento, puede tener muchos actos de sus funciones, pero no puede evadir también la responsabilidad de venir al Consejo cada vez que nosotros lo solicitemos.

El segundo punto es que quiero que se inmiscuya a los dos funcionarios que mencione antes, tanto al Gobernador como al Vicegobernador, aplicando el Código de Ética y que se eleve a consulta al Consejo de Ministros como lo indica el Código de Ética en consulta sobre el tema en materia, las versiones periodísticas que se adjunten como medio de prueba, uno dice una cosa, el otro dice otra cosa, se insultan únicamente y le están haciendo daño a la institución y al pueblo de Tumbes, nos han traído aquí para gobernar, no para venir a estar en contubernios y entredichos y cosas que no tienen nada que ver con la función pública, se está infringiendo la función pública, le debemos respeto al pueblo de Tumbes y a los buenos funcionarios que existen en la Región, por culpa de dos, tres, cuatro funcionarios no podemos nosotros dañar la buena actitud de algunos funcionarios que si merecen el respeto.

Como punto número tres, señor Consejero Delegado, señor Secretario, quiero que se saque un Acuerdo de Consejo donde recomendemos al señor Gobernador y al Vicegobernador, que cesen de estar en continuos contubernios, en contradichos públicamente, si algo tienen que decir vengán al Consejo que es el representante de toda la población, a nosotros nos han elegido únicamente los pobladores de todo Tumbes para venir a ser Gobierno, no un desgobierno.

Tc. GEORGE GOVVER DIAZ CRUZ – Consejero Delegado.

Felicitarlo por sus palabras y eso es lo que nosotros queremos como Consejo, trabajar de la mano y que no podamos permitir estos actos de corrupción, pedirle también al Consejo en Pleno que solicitemos no solamente que se haya dado por cese al Gerente de Infraestructura, sino también el Subgerente de Obras porque también se le ve, incluso recibiendo el tema del supuesto dinero, entonces pido al Consejo en Pleno, porque creo que el día de ayer nosotros hemos solicitado que también cesen al Subgerente de Obras por estos actos de corrupción.

Dr. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN INFANTE – Vicegobernador Regional de Tumbes.

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

Después de saludar manifestó:

Yo quisiera decirle a Fredy, es mi amigo, nos conocemos hace muchos años, pero él sabe la situación del Gobernador y más que todo decirle al Gobernador y a todos ustedes, al Consejo, que rechazo rotundamente las declaraciones del Gobernador y todo acto que esté detrás de mi persona para que los funcionarios cometan errores o algún acto de corrupción, mi persona no está atrás de ellos y ustedes saben quién los elige es el Gobernador por su investidura, al igual que usted mi persona le sugiere, yo no tengo la posibilidad de nombrarlos ni de sacarlos, lamentablemente el año pasado en un caso que ustedes saben lo hice de acuerdo a mi Resolución y más bien el Gobernador me salió denunciando, entonces yo creo que ahora el Gobernador quiere desviar la mirada como digo y las investigaciones de este acto de corrupción, es por eso que mis palabras fueron fuertes para decirle ya basta ante todo esto y lo que se está perdiendo es la gobernanza y cuando hablamos de gobernanza es digamos los que tienen a cargo el poder, el Ejecutivo y los que son gobernados, no hay esa conexión, estamos perdiendo de brindar oportunidades, de hacer ese trabajo, que el Gobierno Regional brinde buenos servicios a la población, lamentablemente no se está haciendo, los servicios no se están brindando de calidad, Fredy es testigo que tuvimos una reunión, fuimos los Consejeros y el Gobernador que nos dijo, Fredy tú estuviste ahí, dijo yo a ustedes no los necesito, yo puedo sólo disculpen de repente, él pidió disculpas pero lo dijo.

Hay tres características señores, el poder es fácil de repente de llegar, de controlar, pero es difícil de mantenerse y ¿Porque no lo mantienes? Porque necesitas aliados y un Consejo Regional tiene que estar aliado con su Gobernador, pero lo vemos dividido, tú sabes Fredy todos esos problemas, nos dijo ahí que no nos tenía confianza, yo creo que mientras piense así un Gobernador, nunca va a tener de aliados a un Consejo Regional ni a un Vicegobernador, él tiene que cambiar, tiene que reunirse con sus asesores y con las personas que más escucha o que más se sienta cercano, bajar al llano, eso es lo que le pedimos al Gobernador, que haga bien sus acciones, nosotros acá no venimos a pelearnos, pero sí como mi función me permite también hacer la supervisión y no culpar o enviarnos documentos, a Daniel Sanjinéz le ha mandado un documento también incluyéndose en el proceso de investigación, yo creo que a Fiscalía no nos oponemos y que lo envíen, pero Fiscalía que podrá investigar al fiscalizador y al supervisor, yo creo que el Gobernador tiene que asesorarse más, acá estamos para aportar, yo les agradezco mi participación y yo creo que el Gobernador ya debe de dejar de hacer sus cosas, hoy día veía temprano a un hermano del Gobernador aquí en las oficinas, cómo es posible, recién un periodista le habló en la conferencia "señor Gobernador sus familiares" y hoy día de abastecimiento estaba saliendo el hermano del Gobernador, yo creo que eso va a salir de repente en la prensa, por favor evitemos eso, Alexis tú te acercas bastante

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

Gobernador, recomiéndale, eso nos hace daño como imagen, nosé si está en la laptop de repente cuando el hermano del Gobernador entra y sale de abastecimiento el día de hoy, esas cosas debemos evitarlas y no es culpa del Vicegobernador o de repente de algunos Consejeros que se vea esa mala imagen dentro del Gobierno Regional o hacia afuera señores, yo por eso de repente pido disculpas a alguno de ustedes si alguna vez les he faltado o alguna vez he cometido algún error, pero desde ya mis disculpas y agradecerles por mi participación.

Tc. DANIEL EDGAR SANJINÉZ ALARCÓN – Consejero Regional.

Es lamentable ya lo dijo el Vicegobernador, en estos momentos acabo de recibir un documento enviado por el Gobernador, que le explique sobre el supuesto audio que tengo, él me dice que el audio lo he tenido, supuestamente me está enviando a mí, pero no tiene conocimiento del otro documento que desde el año pasado ya vienen investigando al Jefe de Infraestructura en el caso de ese video y como dijo Boulangger, nosotros tenemos que enviar un documento a él, en lugar que él nos envíe, que podemos nosotros en el caso mío responderle, algo que no lo he tenido, es lamentable que actué así el Gobernador y en la conferencia también habla del porque no le comunicaron, yo creo que en varias oportunidades nos hemos acercado tanto el Consejero Boulangger, Consejero George, Alexis y mi persona a poder dialogar con él y el Vicegobernador y que no dijo en ese momento "no necesitó la ayuda de ustedes, yo trabajaré solo y los frutos se verán este año que viene", le preguntó a todos qué resultados hay este año, no hemos tenido nada, nosotros como Consejo tenemos la voluntad de trabajar de la mano con el Gobernador, pero parece que él no se deja ayudar. (..)

Tc. GEORGE GOVVER DIAZ CRUZ – Consejero Delegado.

Otro acuerdo que podamos sacar para que la Comisión de Infraestructura recabe toda la información, como Consejo Regional también debemos de actuar.

Tc. ANTONIO MANUEL ESPINOZA SORIANO – Consejero Regional

Quisiera tener un poco más claro los pedidos que se vienen haciendo y también tener en cuenta de que la gobernabilidad y la Institución no sólo la representan el Gobernador y el Vicegobernador, la representan los Consejeros y funcionarios que realmente reciben el respaldo del Ejecutivo o la máxima autoridad en ese caso, quisiera aclarar algo en el tema de la preocupación que tiene el Consejero Alexis y yo comparto su posición, pero precisamente por estos actos de corrupción muere mucha gente, por estos actos de falta de compromiso de los profesionales y de repente no tener los perfiles adecuados tenemos estos grandes problemas en diferentes gerencias y direcciones, es por eso que tenemos que tocar este punto con

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

PNP. (R) Freddy Adolfo Boulanger Cornejo
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Jose Albino Ortiz Zárate
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Johnson Alexis Santamaria Pupo
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Daniel Edgar Sanjinéz Alarcón
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Antonio Manuel Espinoza Soriano
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Ruddy Fiestas Girón
CONSEJERO REGIONAL

Mucha responsabilidad para poder evitar a futuro que el Gobierno Regional y sus diferentes unidades ejecutoras se vean envueltas en estos casos que estén generando perjuicio a nuestra Entidad y a la población tumbesina. Quisiera también que dentro de los acuerdos, el Consejo Regional nosé si la Comisión de Fiscalización, podamos nosotros comprometernos con toda la investigación y coadyuvar, la Fiscalía de una u otra manera no tiene tanto acceso como nosotros como Consejeros Regionales y poder llevar la información y coadyuvar a la Fiscalía, a la Contraloría y a la misma Oficina de Control Interno que están trabajando de la mano para poder tener la información necesaria.... el señor Gobernador ha tomado la acción de separar al Gerente de Infraestructura más no al Subgerente, ya dijo el Consejero Delegado que se tienen que tomar las acciones, tanto la recomendación del Consejo Regional y la acción inmediata del Gobernador

Tc. GEORGE GOVVER DIAZ CRUZ – Consejero Delegado.

Cuál es el acuerdo que sugiero usted Consejero.

Tc. ANTONIO MANUEL ESPINOZA SORIANO – Consejero Regional

Que derivemos nosé si a la Comisión de Fiscalización o la misma Comisión de Infraestructura, para continuar con la investigación y solicitar la información correspondiente y coadyuvar con la Fiscalía.

Abg. CHRISTIAN OMAR SOSA CASARIEGO - Secretario del Consejo Regional.

Si me permite Consejero antes de dar lectura de los puntos propuestos, hacer lectura del Artículo 29 del Reglamento Interno del Consejo Regional, con relación al desarrollo de Sesiones Extraordinarias y la convocatoria.

ARTICULO 29.- Las Sesiones Extraordinarias se realizan cuando el Consejero Delegado las convoque o a solicitud de un tercio del número legal de Consejeros, exponiendo los motivos de la convocatoria. En las Sesiones Extraordinarias solo pueden tratar los asuntos para los que fueron convocados. Así mismo, la Sesión queda válidamente constituida sin cumplir los requisitos de convocatoria u Orden del Día, cuando se reúnan todos los miembros y acuerden por unanimidad iniciar la Sesión.

Con relación a los pedidos que hace el Consejero Boulanger para que se emita el Acuerdo correspondiente sobre lo siguiente:

PROPUESTA N° 01

Que el Gobernador Regional de Tumbes alcance las pruebas sobre lo indicado a los medios de comunicación, en relación a que el Consejero Daniel Sanjinéz Alarcón y el Vicegobernador Regional, conocían desde hace

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

dos meses la existencia de este video difundido en los medios de comunicación.

PROPUESTA N° 02

Que se aplique el Código de Ética al Gobernador Regional de Tumbes y al Vicegobernador Regional, de tal manera que se envíe en consulta al Consejo de Ministros, para que puedan resolver el accionar de los funcionarios antes mencionados.

PROPUESTA N° 03

Recomendar al Gobernador Regional de Tumbes y al Vicegobernador Regional, que dejan de estar emitiendo comentarios inadecuados, afectando la imagen institucional y al departamento de Tumbes.

Los Consejeros Regionales que estén a favor de aprobar la propuesta N° 01, formulada por el Consejero Boulanger, sírvanse a levantar la mano. Consejero Delegado le informo que ha sido aprobado por unanimidad.

Consejero Delegado George Govver Díaz Cruz	Aprueba
Consejero Delegado Alterno Ruddy Fiestas Girón	Aprueba
Consejero Regional Fredy Adalberto Boulanger Cornejo	Aprueba
Consejero Regional José Albino Ortiz Zarate	Aprueba
Consejero Regional Johnson Alexis Santamaría Pupuche	Aprueba
Consejero Regional Daniel Edgar Sanjinéz Alarcón	Aprueba
Consejero Regional Antonio Manuel Espinoza Soriano	Aprueba

Los Consejeros Regionales que estén a favor de aprobar la propuesta N° 02, formulada por el Consejero Boulanger, sírvanse a levantar la mano. Consejero Delegado le informo que ha sido aprobado por unanimidad.

Consejero Delegado George Govver Díaz Cruz	Aprueba
Consejero Delegado Alterno Ruddy Fiestas Girón	Aprueba
Consejero Regional Fredy Adalberto Boulanger Cornejo	Aprueba
Consejero Regional José Albino Ortiz Zarate	Aprueba
Consejero Regional Johnson Alexis Santamaría Pupuche	Aprueba
Consejero Regional Daniel Edgar Sanjinéz Alarcón	Aprueba
Consejero Regional Antonio Manuel Espinoza Soriano	Aprueba

Los Consejeros Regionales que estén a favor de aprobar la propuesta N° 03, formulada por el Consejero Boulanger, sírvanse a levantar la mano.

Tc. ANTONIO MANUEL ESPINOZA SORIANO – Consejero Regional

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL

"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"



GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

PNP. (R) Freddy Adalberto Boulanger Cornejo
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Jose Alino Ortiz Zárate
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Johnson Alexis Santamaria Pupuche
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Daniel Edgar Sanjines Alarcón
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Antonio Manuel Espinoza Soriano
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Ruddy Piestas Girón
CONSEJERO REGIONAL



La recomendación más allá como importancia de un Acuerdo de Consejo, es un tema de decisión personal, nace por la postura y educación de cada uno de los profesionales que nos vienen gobernando, nosotros deberíamos tomar acuerdos de Consejo puntuales y en beneficio de nuestra población, sabemos que de repente los momentos tensos y las declaraciones un poco elevadas de tono son bajo responsabilidad de cada uno que quiere o no verter a la prensa.

SOB. PNP. (r) FREDY ADALBERTO BOULANGGER CORNEJO – Consejero Regional.

Si bien es cierto lo que dice el Consejero Antonio, yo creo tajantemente que la conducta de los funcionarios no debe mellar a la Institución, porque dos funcionarios que públicamente se faltan el respeto, para mi es una ofensa al pueblo, a nosotros no nos han elegido para eso, nos han elegido para gobernar, si quieren insultarse que se metan a una oficina o que vayan algún lugar publico o privado y ahí que se digan las cosas, acá que se hable con respeto, yo voy a los términos de la falta de respeto entre las dos personas y lo están haciendo público, le están faltando el respeto al pueblo, es parte de la conducta de los funcionarios y nosotros estamos aquí para corregir también la conducta de los funcionarios como Consejo, el resto ya es otro tema. Hay un Artículo del Reglamento Interno que indica como parte de nuestra función, la fiscalización de la conducta de los funcionarios.

CP. JOHNSON ALEXIS SANTAMARIA PUPUCHE – Consejero Regional
No estoy de acuerdo en ese punto, porque yo no creo que enviarle un documento al Gobernador o al Vicegobernador cambie el tema de lo que tengan que decirse, esto va más allá, eso ya depende de la educación que cada uno tenga.

SOB. PNP. (r) FREDY ADALBERTO BOULANGGER CORNEJO – Consejero Regional.
Que cambien o no cambien su actitud es responsabilidad de ellos, nosotros seguiremos emitiendo los documentos a las instancias donde se tenga que controlar esto porque no se puede desproporcionar.

CP. JOHNSON ALEXIS SANTAMARIA PUPUCHE – Consejero Regional
Reafirmo mi posición Consejero Delegado, yo creo que esto ya depende de la educación que tenga cada uno.

Tc. ANTONIO MANUEL ESPINOZA SORIANO – Consejero Regional

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

anterior propuesta que levantamos la mano todos para que se someta al Código de Ética, creo que ese Código de Ética va a regular la conducta de cada funcionario o autoridad en este punto en cuestión.

Abg. CHRISTIAN OMAR SOSA CASARIEGO - Secretario del Consejo Regional.

Nuevamente voy a tomar la votación correspondiente que me acaba de solicitar el Consejero Delgado, sobre la tercera propuesta que alcanza el Consejero Fredy Boulangger Cornejo, para que se emita un Acuerdo de Consejo recomendando al Gobernador Regional de Tumbes y al Vicegobernador Regional, que dejen de estar emitiendo comentarios inadecuados, afectando la imagen institucional y al departamento de Tumbes.

SOB. PNP. (r) FREDY ADALBERTO BOULANGGER CORNEJO - Consejero Regional.

Si es necesario que se derive ese Acuerdo de Consejo a todos los funcionarios, por mí no hay ningún inconveniente, lo que de repente esta incomodando es que el documento va a ir dirigido a dos personas, tanto al Gobernador como al Vicegobernador.

Abg. CHRISTIAN OMAR SOSA CASARIEGO - Secretario del Consejo Regional.

Ya escucharon la propuesta del Consejero Boulangger, toca hacer la votación respectiva. Los Consejeros Regionales que estén a favor de aprobar la propuesta antes mencionada, sírvanse a levantar la mano. Consejero Delegado le informo que ha sido desaprobadada por mayoría.

Consejero Delegado George Govver Díaz Cruz	Desaprueba
Consejero Delegado Alterno Ruddy Fiestas Girón	Desaprueba
Consejero Regional Fredy Adalberto Boulangger Cornejo	Aprueba
Consejero Regional José Albino Ortiz Zarate	Aprueba
Consejero Regional Johnson Alexis Santamaría Pupuche	Desaprueba
Consejero Regional Daniel Edgar Sanjinéz Alarcón	Desaprueba
Consejero Regional Antonio Manuel Espinoza Soriano	Desaprueba

El Acuerdo de Consejo quedaría de la siguiente manera:

SE ACORDÓ POR UNANIMIDAD:
**ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL N° 010-2020/GOB. REG. TUMBES-
CR-CD:**

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

ARTÍCULO PRIMERO. – SOLICITAR al Gobernador Regional – Ing. Wilmer Florentino Dios Benites alcance al Consejero Delegado del Consejo Regional de Tumbes las pruebas sobre lo indicado por su persona en la entrevista brindada el día 12 de febrero del 2020 a distintos medios de comunicación del Departamento de Tumbes, en lo relativo a que el Consejero Regional Daniel Edgar Sanjinéz Alarcón y el Vicegobernador Regional José Alemán Infante han dicho que ellos sabían desde hace dos meses de la existencia del video, donde se visualiza al Ing. Wilmer Córdova López – ex Gerente Regional de Infraestructura recibiendo dinero presuntamente de un Contratista.

ARTÍCULO SEGUNDO. – FORMULAR consulta a la Presidencia de Consejo de Ministros en relación a la aplicación de la Ley N° 27815 Ley del Código de Ética de la Función Pública y su Reglamento aprobado con el Decreto Supremo N° 033-2005-PCM, contra el Gobernador Regional de Tumbes – Ing. Wilmer Florentino Dios Benites y al Vicegobernador Regional – Med. José Alemán Infante, ante el proceder de los mismos por sus declaraciones vertidas en los distintos medios de comunicación del Departamento de Tumbes.

Abg. CHRISTIAN OMAR SOSA CASARIEGO - Secretario del Consejo Regional.

El Consejero Antonio también ha hecho una propuesta, para que se encomiende a la Comisión Ordinaria de Infraestructura, realice la investigación correspondiente sobre el presunto irregular cobro de dinero a presunto contratista constructor de obra, de acuerdo a lo difundido en video a través de los diferentes medios de comunicación, con el fin de coadyuvar con el trabajo que viene realizando la Fiscalía.

CP. JOHNSON ALEXIS SANTAMARIA PUPUCHE – Consejero Regional
Yo considero que sea para la Comisión de Fiscalización y Anticorrupción.

Abg. CHRISTIAN OMAR SOSA CASARIEGO - Secretario del Consejo Regional.

Los Consejeros Regionales que estén a favor de aprobar la propuesta del Consejero Alexis, para que esta investigación la lleve a cabo la Comisión de Fiscalización y Anticorrupción, sírvanse a levantar la mano.

Consejero Delegado le informo que ha sido desaprobada por mayoría.

Consejero Delegado George Govver Díaz Cruz	Desaprueba
Consejero Delegado Alterno Ruddy Fiestas Girón	Desaprueba
Consejero Regional Fredy Adalberto Boulanger Cornejo	Desaprueba
Consejero Regional José Albino Ortiz Zarate	Aprueba

GOBIERNO REGIONAL TUMBES



SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL

"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES	Consejero Regional Johnson Alexis Santamaría Pupuche	Aprueba
PNP (R) Fredy Adalberto Boulanger Cornejo	Consejero Regional Daniel Edgar Sanjinéz Alarcón	Desaprueba
CONSEJERO REGIONAL	Consejero Regional Antonio Manuel Espinoza Soriano	Desaprueba

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Los Consejeros Regionales que estén a favor de aprobar la propuesta del Consejero Antonio, para que esta investigación la lleve a cabo la Comisión de Infraestructura, sírvanse a levantar la mano.

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

Consejero Delegado le informo que ha sido aprobada por mayoría.

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES	Consejero Delegado George Govver Díaz Cruz	Aprueba
CONSEJERO REGIONAL	Consejero Delegado Alterno Ruddy Fiestas Girón	Aprueba
Johnson Alexis Santamaría Pupuche	Consejero Regional Fredy Adalberto Boulanger Cornejo	Aprueba
CONSEJERO REGIONAL	Consejero Regional José Albino Ortiz Zarate	Desaprueba
GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES	Consejero Regional Johnson Alexis Santamaría Pupuche	Desaprueba
Daniel Edgar Sanjinéz Alarcón	Consejero Regional Daniel Edgar Sanjinéz Alarcón	Aprueba
CONSEJERO REGIONAL	Consejero Regional Antonio Manuel Espinoza Soriano	Aprueba

SE ACORDÓ POR MAYORIA:

ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL N° 011-2020/GOB. REG. TUMBES-CR-CD:

ARTÍCULO PRIMERO. – ENCOMENDAR a los integrantes de la Comisión Ordinaria de Infraestructura realice la investigación sobre el presunto cobro de dinero de manera irregular por parte del Ing. Wilmer Córdova López – en ese entonces Gerente Regional de Infraestructura a contratistas que vienen ejecutando obras para esta entidad regional, según lo vertido en un video donde se visualiza en tal hecho al Ing. Wilmer Córdova López – en ese entonces Gerente Regional de Infraestructura acompañado por el Sub Gerente de Obras – Ing. Darwin Christian Castro Jiménez y el Abg. Yuri Brando Rengifo Yon – en ese entonces Jefe de la Oficina de Asesoría Jurídica de mencionada Gerencia Regional.

Tc. GEORGE GOVVER DIAZ CRUZ – Consejero Delegado.
Habiendo concluido con los puntos de agenda y no habiendo otro asunto que tratar, doy por culminada la presente Sesión Extraordinaria.

Las exposiciones de los puntos tratados, debates y acuerdos tomados en esta Sesión han sido grabados en audio, la misma que obra en la Secretaría del Consejo Regional del Gobierno Regional de Tumbes.

GOBIERNO REGIONAL TUMBES

SECRETARIA DEL CONSEJO REGIONAL



"AÑO DE LA UNIVERSALIZACION DE LA SALUD"

Siendo las 11:44 am. del día 14 de febrero del 2020, el Consejero Delegado dio por concluida la presente Sesión Extraordinaria del Consejo Regional.

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

[Signature]
PNP (R) Freddy Adalberto Bualangger Cornejo
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

[Signature]
Jose Albino Ortiz Zárate
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

[Signature]
Johnson Alexis Santamaria Pupuche
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

[Signature]
Daniel Edgar Sanjinez Alarcón
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

[Signature]
Antonio Manuel Espinoza Soriano
CONSEJERO REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL DE TUMBES

[Signature]
Ruddy Fiestas Girón
CONSEJERO REGIONAL



[Signature]
Abg. George Gouvier Diaz Cruz
CONSEJERO REGIONAL



[Signature]
Abg. Christian Omar Sosa Casariego
SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL